



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Mit Traktor überschlagen

Am Mittwochvormittag um 10:15 Uhr führte ein 60-jähriger Landwirt auf einer rund 25 Grad steilen Wiese in der Gemeinde Steuerberg, Bezirk Feldkirchen, mit seinem Traktor Heuwendarbeiten durch. Auf dem Heu kam der Traktor ins Rutschen und überschlug sich. Der 60-jährige wurde im Traktor eingeklemmt und schwer verletzt. Nach notärztlicher Erstversorgung wurde der Mann mit dem Rettungshubschrauber C11 in das Klinikum Klagenfurt eingeliefert.

Im Einsatz standen die FF Steuerberg, St. Ulrich, Poitschach und Waiern mit 4 Fahrzeugen und 20 Einsatzkräften. Sie führten die Bergung des Traktors durch

